



## 0 - Lesiones benignas de la pelvis femenina: Hallazgos por RM

A. Dehesa García, J.C. Ruiz Jaureguizuría, S. Martínez Blanco, M.V. Ferrufino Villalba, D. Zarrazn Sarobe y C. Martín Gómez

Hospital Universitario de Burgos, Burgos, España.

### Resumen

**Objetivo docente:** Revisar la patología pélvica femenina más frecuente, describiendo las características más relevantes mediante RM.

**Revisión del tema:** La patología ginecológica benigna tiene una gran prevalencia y es una importante causa de consulta urgente y ambulatoria. Incluye un amplio espectro de entidades que son importantes de reconocer correctamente. La primera prueba diagnóstica de elección ante la sospecha de patología ginecológica es la ecografía. Cuando esta no resulta concluyente, la TC y RM son técnicas útiles para una mejor caracterización de estas lesiones. En esta revisión presentamos una amplia variedad de entidades benignas que podemos hallar en la pelvis femenina. Incluimos entidades frecuentes como masas anexiales, endometriosis o miomas y casos menos habituales como los quistes de inclusión peritoneal.

**Conclusiones:** Aunque la ecografía es la primera técnica diagnóstica de elección para una correcta caracterización de las lesiones benignas de la pelvis femenina, en muchos casos, la RM facilita un diagnóstico definitivo. Lesiones complejas o que resultan dudosas mediante otras técnicas de imagen pueden ser mejor caracterizadas mediante RM.